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「マス花壇の養生」へのご協力のお願い 

 

 日頃から、白樺会（町内会）の各種行事等に大変ご協力をいただき、感謝申

し上げます。 

 さて、札幌市の歩道美化事業の一環として例年実施してきた「マス花壇への

花の植栽」につきまして、今年も皆様のご協力を得て５月 19 日に黄色のマリ

ーゴールド植栽したところですが、その後の異常ともいえる少雨・乾燥などに

より、残念ながら一部に枯れたところも出ている状況です。 

マス花壇は、札幌市の歩道美化事業として他の町内会でも実施されており、

道路沿いに花のある風景は日常の暮らしの中に幾ばくかの潤いを与えるもので

もあります。 

つきましては、町内会の皆様には自宅近辺のマス花壇について、天候の状況

を見ながらの「水やり」や除草、施肥などの養生について特段のご協力をお願

いします。 

 なお、マス花壇用の肥料を今年は鳥本副会長宅横（郵便局と自宅の間のゴミ

ステーション横）に設置しますので、持ち帰り用容器をご用意のうえ必要に応

じて適宜使用して下さい。 

以上、よろしくご協力をおねがいします。 

 

 


